



# 三つうらやす

宇部市立上宇部小学校  
学校だより 4月号  
令和3年4月8日発行

## 令和3年度のスタート ～節目を迎えて～

校長 三輪 孝行

令和3年度が始まりました。

上宇部小学校では、89名の新入生を迎え、全校児童633名でのスタートとなりました。教職員一同が一丸となって、「チーム上宇部」で頑張ってもらいますので、今後ともよろしく願いいたします。

先日、本校玄関横にある掲示板を見ながら、2人の男の子が話をしていました。その掲示板には、この度の人事異動で本校に着任された先生方の名前が掲示してあります。私は男の子たちに近づいて行って、

「何年生ですか？」

「4年生になります。」「新しい校長先生ですか？」

「そうだよ。」「4年生になってがんばりたいことは何ですか？」

「まだ決めていません。」

「そうですか。何か一つ目標を決めて、がんばってみるといいですね。」

「友だちに会ったら、新しい校長先生と話をしたことを教えてあげてくださいね。」

・・・ こんなやりとりをしながら別れました。



私たちの生活の中には、多くの『節』があります。学期や学年、入学、卒業、年度、年等、多くの節目があります。その『節』ごとに、私たちは目標を立て、心を新たにします。目標を立てるために、自らの行動を振り返って反省することもあります。

この反省が、新しい自分をつくり上げる力になっていくのです。

目標を達成することが最良ですが、弱い存在である私たちは易きに流れ、なかなか達成することはできません。目標の修正を余儀なくされます。

『節』が目標の修正を促し、やり直しの機会であると考え、と、“しきり直し”もまた『節』が後押ししてくれているともいえるでしょう。

この令和3年度のスタートにあたり、子どもたち一人一人が自分なりの目標を立てて、その目標達成のために日々努力をしてほしいと願っています。

保護者・地域の皆様には、本校教育推進のために引き続き御協力をいただきますようよろしくお願いいたします。